

AGENDA DE ORACION

Nuestros hermanos enfermos

Oramos por Felipe Quispe, a la espera de pruebas y convaleciente en su hogar. Samuel Arias, Mónica Velasco, Adriano de Oliveira. Paula Regina. Paquita Martínez. Rosa Almeida en tratamiento. Nuestro hermano Pedro Navarro, también en tratamiento. María Antonieta Roa en Colombia con molestias.



OTROS MOTIVOS DE ORACION



-Seguimos orando por las iglesias de nuestra Comunidad Bautista de Madrid y los pastores al frente de cada congregación. En esta semana oramos por la iglesia de Pinto y su pastor Samuel Serrano.

- No nos olvidamos de orar por la iglesia perseguida en todo el mundo y por el ministerio Puertas Abiertas. www.puertasabiertas.org

- Oramos por las familias de los fallecidos y secuestrados en la guerra entre israelíes y palestinos, conflicto violento que ha comenzado en el día de ayer. Oramos por el cese de la violencia y pedimos al Señor ponga esa paz, firme y duradera entre ambos pueblos. No olvidamos que en otros países aún hay conflictos sangrientos como en Ucrania, Ecuador, Haití...

ACTIVIDADES SEMANALES

Domingo	11:00	Escuela Dominical por edades (salvo primer domingo de mes)
Domingo	12:15	Culto Adoración y Proclamación de la Palabra
Martes/Miércoles	18:30	Despacho Pastoral con cita previa (*)
Jueves	20:00	Oración y estudio bíblico on line (Zoom)

OFRENDAS Y DONATIVOS:

Caixabank: **ES88 2100 3830 2213 0045 4001** No olvides indicar tu nombre si deseas registrar tu donativo y ofrenda con fines fiscales.



(*) El pastor te escucha y está a tu disposición, puedes concertar una cita en horario de despacho pastoral durante los días y horas señalados.

pastor@iebgetafe.es

primera Iglesia Evangélica Bautista



www.iebgetafe.es

BOLETIN DOMINICAL

8 Octubre 2023

Avda. Francisco Fernández Ordoñez, 12 28903.-GETAFE (Madrid)

Pastor: Pedro Gil Lloreda

La labor del maestro

Ahora miro hacia atrás y contemplo
La obra que has realizado,
La ardua labor que has hecho
A lo largo de estos años.
Cómo has colocado con paciencia
Cada pieza en su espacio,
Cada elemento en su lugar
Sin equívocos ni fallos.

Así lo tenías previsto para mí
Y así lo has llevado a cabo.
Nada ha faltado a tu empeño,
Nada ha escapado a tus manos.
Sabías lo que querías hacer,
Todo cuanto tenías planeado.

Has quitado y has puesto,
E ignorante te he culpado
De no importarte el dolor
Que causaban tus manos
Trabajando sin descanso
Para dar forma al duro barro
Que se resistía al empeño
De ser por Ti así tratado.

Ay, si tan sólo hubiera creído,
Si tan sólo hubiera callado,
Dejándote hacer tu obra
Cual Alfarero apasionado
En crear un hermoso vaso,
Y cual Escultor afanado
En descubrir al fin un ángel
En este mármol tosco y basto.

No supe esperar en silencio
Ni guardar tu tiempo exacto...
Ay, aunque tu obra perfecta
En mí aún no has acabado...
No sé si ya vislumbras acaso
La imagen que habías soñado.

Y hasta que no la concluyas
No habrá treguas ni descanso
Para tus ojos y dedos,
Para tu corazón y tus manos,
Empeñados en formar en mí
La imagen de tu Hijo amado.

Chari Morillo, 2008



NOTICIAS Y ANUNCIOS DE INTERÉS

- Recordamos que Operación Niño de la Navidad ya está en marcha y pronto podemos disponer de las cajitas para poder ir llenándolas con los regalitos para los niños en el África Subsahariana. Miriam Gil está al frente de este proyecto y coordina todos los pedidos de cajitas e información al respecto.

- El próximo domingo comienzan las clases de preparación al bautismo en el despacho pastoral. Un encuentro donde se repasarán las claves bíblicas del significado del bautismo de creyentes y de nuestra fe como cristianos evangélicos bautistas.

-En la próxima reunión administrativa ordinaria que se celebrará en diciembre, serán propuestos para incorporarse a la membresía de la iglesia diferentes hermanos que llevan un periodo largo de asistencia y compromiso con la iglesia y que lo han solicitado. Si aún no has hablado con el pastor sobre tu situación de membresía, puedes hacerlo antes de dicha reunión.

- La Biblia Reina Valera 2020 está a disposición de los hermanos en la librería de nuestra iglesia por un precio de 5.00.-€. Una versión actualizada con un lenguaje más dinámico. Más información, nuestra hermana Ángeles Cámara, bibliotecaria.

-Curso sobre *“Iglesia y relación de ayuda”*. Dirigido por la psicóloga Elena Porras. El objetivo del curso es ofrecer una ayuda práctica y eficaz a las personas en situaciones de dificultad y crisis mediante el aprendizaje de habilidades, actitudes, recursos y técnicas. Su aplicación es en el ámbito de la vida de iglesia, liderazgo y ministerios eclesiales en general. Sábados de 10:00 a 14:00h (sábado 14 de Octubre, sábado 4 de Noviembre y sábado 2 de diciembre). Precio 50,00.-€



NOTICIAS ALREDEDOR DEL MUNDO

Encarcelan a un cristiano evangélico ruso por negarse a combatir en Ucrania

VLADIVOSTOK. Casado y con un hijo de 4 meses, Vyacheslav Reznichenko ha sido condenado a dos años y seis meses de prisión.

Un miembro de una iglesia evangélica independiente rusa, cercana a la frontera con China y Corea del Norte, ha sido condenado a dos años y seis meses de cárcel por negarse a luchar en la guerra de Ucrania con el ejército de Rusia.

Según la información, confirmada por el sitio web de noticias de Siberia y Extremo Oriente, y compartida por primera vez en inglés por CNE news, Reznichenko ha sido condenado por los tribunales tras negarse a unirse al



ejército ruso en la guerra de Ucrania. El joven ha alegado motivos religiosos para objetar.

Según las fuentes, Reznichenko ha recurrido la sentencia y “ha pasado por cinco tribunales”, pero no ha podido evitar el encarcelamiento.

El servicio de noticias Forum 18 informó en julio de una condena similar en la zona de Vladivostok. Andrey Kapatsyna, cristiano pentecostal, se negó a luchar en Ucrania porque “de acuerdo a sus creencias religiosas no podía tomar las armas y utilizarlas contra otras personas”. Fue condenado a 2 años y 10 meses de prisión.

El “secularismo de vigilancia” preocupa a los evangélicos en Francia

GINEBRA. Algunos aspectos de la ley antiseparatismo de 2021 “socavan la libertad de religión”, afirma la Alianza Evangélica Mundial en el Consejo de Derechos Humanos de Ginebra.

Francia está desarrollando “adecuadamente” su lucha contra el racismo y la discriminación de los grupos minoritarios, pero algunas leyes recientes han sido contraproducentes. Así lo afirmaron representantes evangélicos al Consejo de Derechos Humanos de las Naciones Unidas en Ginebra (Suiza).

La Alianza Evangélica Mundial (WEA), una de las organizaciones con derecho a voz en el Examen Periódico Universal de las Naciones Unidas, afirmó que “la ley del 24 de agosto de 2021 que refuerza el respeto a los principios de la República ha alterado sustancialmente el régimen que rige el culto religioso en Francia, con un giro hacia un ‘secularismo de vigilancia’ del culto que podría socavar la libertad de religión”.

PRÓXIMA CLASE DE ESCUELA DOMINICAL

Domingo 15 de Octubre

Estudios 2º Samuel. Los consejos de Ahitofel y de Husai

Cap 17

A cargo de Eduardo Núñez



PROGRAMA “Buenas Noticias TVE2 domingos 9:45h Emisión: 8 de Octubre



No se han publicado aún los programas próximos de Tiempo de Creer. Se puede seguir la programación en www.canaldevida.org



ESTA SEMANA CUMPLIRÁN AÑOS...

Roberto Escalante

Paula Regina da Silva

Ion David Belciug

Verónica Hady

Martes 10

Miércoles 11

Jueves 12

Domingo 15